

Corporación Eliana Vera

Un niño que sueña es un adulto que contribuye a su Sociedad

Somos un grupo diverso de personas, que estamos juntos porque nos apasiona y nos conmueve ayudar al desarrollo y la protección de niños y familias en situación de vulnerabilidad.



- Nuestro objetivo es financiar la obra realizada por la Casa de Acogida Buen Samaritano, que atiende niñ@s y adolescentes en situación de vulnerabilidad en la comuna de Peñalolén.
- Entregamos a los niños un espacio seguro para que pasen ahí tiempo luego de la escuela
- El objetivo fundamental es alejarlos de la calle y entregarles un espacio de apoyo, soporte y contención.
- Hasta hace unos meses, toda esta obra era financiada por donaciones de particulares.
- Tenemos del orden de 50 niños y sus familias participando del proyecto.
- Somos formalmente una Corporación, "Corporación Eliana Vera".

Nuestra Misión...es promover estilos de vida y prácticas saludables, contribuir a la familia con espacios de contención y fortalecer las oportunidades e integración de niños y niñas teniendo como horizonte la construcción de personas respetuosas de sus vidas y la de los demás, construyendo así una sociedad más justa.

Nuestra Visión de Futuro...es que cada niño y niña pueda integrarse como un aporte a la sociedad, que se desenvuelvan como personas virtuosas, entregándoles herramientas para que puedan pensar, sentir y ser resilientes a un entorno adverso y muchas veces traumático en el que se desarrollan.

Los niños y su contexto familiar/social complejo

- Familias disfuncionales
- Bajo nivel educacional durante generaciones
- Un entorno con drogas, alcohol, violencia y abusos
- Derechos vulnerados
- Privaciones y carencias

¿Qué hacemos?: cuidamos a los niños after school

Los queremos alejar de los peligros de la calle



Y somos garantes de los derechos de los niñ@s y adolescentes, tenemos el deber de denunciar cualquier certeza o sospecha de vulneración, trabajando coordinados con las organizaciones de protección a nuestra disposición: OPD, CESFAM, Municipalidad, Colegios, entre otros.

Les regalamos “Sábados” y días “especiales”

Son niños, necesitan jugar y divertirse



Gracias a la red de voluntarios, amigos y socios, hemos podido desarrollar distintas actividades de esparcimiento y celebración con los niños, que nos ayudan además a compartir con sus familias y la comunidad.

Apoyamos también a las familias de forma directa, ya que entendemos que nuestros niños pasan la mayor parte del tiempo con ellos y son el pilar fundamental de sus futuros.

Apoyamos también a la Comunidad, ya que deben ser nuestros aliados, y los niños han aprendido muchos valores también ayudando a quienes más necesidades tienen a nuestro alrededor, por ejemplo, adultos mayores.



¿Qué queremos lograr?: Más y mejor apoyo

1 **Mejor infraestructura** *(Techo cancha, calefacción, "refugio", etc.)*

2 **Asistencia profesional, permanente y asegurada a los niños**
Profesores, Psicólogos, Orientadores, Nutricionista, Médicos, Dentista, etc.

3 **Mayores opciones en formación integral para los niños**
Talleres varios, Oficios, Arte, Técnicas de sanación, Música, etc.

4 **Intensificar el apoyo y la formación a las familias**

Y sobre todas las cosas queremos...

5

**FINANCIAMIENTO
ESTRUCTURAL**

Vínculo...Participación Activa



"Pasar a ser una pieza importante del puzzle"